

# Dreams come true II

令和3年10月29日(金)発行

学年目標

未来を見つめ“自分”を創ろう！



生活目標

## 「勤労」

自主的な学習態度を身につけ、  
真剣に取り組もう

## 学校をリードしていく立場に！

後期がスタートして、委員会・係活動が新しくなりました。生徒会役員も2年生にバトンタッチされ、三國中学校全体を動かす中心の学年となりました。部活動でも、夏休み以降、新チームでの活動となっています。先日は新入大会で大いにその頑張りを見せてくれました。しかし、まだまだ挨拶や基礎トレーニング、チームとしてのまとまりなど、これから話し合っ作り上げていかなければならないところもたくさん出てきたはず。生徒会関係でも同様のことがいえます。ただついていけただけだったこれまでとは違って、「自分たちが学校をリードしていく」という気持ちで部活動や生徒会の活動に取り組みましょう。

今までと違った視点で取り組んでいくこともあり、上手くいかないこともあるでしょう。仲間と協力し合っ、壁を乗り越えて、自分自身を大きく成長させていきましょう。

### 勉学に努めよう！

中間テストが終了しました。返却されたテストの直しなど、振り返りをしていますか？

3年生は、11月9日、10日に行われる学力診断テストに向けて、懸命に学習を続けています。授業後や放課後の補充では熱心に質問している生徒も多くなってきました。このテストは、県下一斉に行われるものです。1年生から3年生2学期初めまでの広い範囲で出題されるので、高校入試の問題に似ており、総合的に学力を診断できるテストです。みなさんも1年後の自分の進路決定に向けて、今から着実な日々の取り組みが必要です。「継続は力なり」と言われますが、1時間1時間の授業での集中、毎日の課題の提出、家庭学習などがしっかりとできていますか。毎日の生活リズムは確立されていますか。日々の積み上げが成長につながります。中間テストを振り返り、期末テストに向けての学習方法を考えて、自分のためにしっかりと取り組みましょう。

### SASA(県学力調査)について

福井県では、全国に先駆けて、早くから学力調査を実施してきました。小学校5年生と中学校2年生を対象に、児童・生徒の学力の状況を把握し、学校での指導に活かすことを目的としています。

12月8日(水)9日(木)に5教科に関して調査を行います。出題範囲は、1年生の学習内容と2年生の11月末までの学習内容から出題されます。これまでの復習を確実に行いましょう。

### 11月の行事予定

- 1日(月) 専門委員会
- 4日(木) 新入生体験入学
- 5日(金) Jアラート訓練  
集金日・〇座引き落とし日(11月分)
- 8日(月) 防犯訓練
- 10日(水) ⑤⑥教育相談
- 17日(水) ⑤アセス、SASA質問調査  
⑥教育相談
- 18日(木) ⑥教育相談
- 25日(木) 集金日・〇座引き落とし日(12月分)
- 29日(月) 期末テスト  
①保体②国語③社会④理科
- 30日(火) 期末テスト  
①英語②数学

### 12月の行事予定

- 8日(水) 9日(木) SASA
- 21日(火) 保護者会
- 23日(木) 終業式
- 24日(金) 冬季休業(～1/7)

※現在の予定です。変更がある場合は  
随時お知らせします。

### 校外研修の集金についてのお知らせ

校外研修の費用について、バス代や入場料(体験料)は12月の月例集金で、集金させていただきます。

## みんなの歌声が一つになりました！

10月7日（木）に合唱コンクールを行いました。昨年はコロナウイルス感染症拡大防止のため中止となり、2年生の皆さんにとっては、初めての合唱コンクールでした。また、体育館で声を合わせて歌うのは小学校以来とても久しぶりのことで、練習も制限された中で行うなど大変なことだったでしょう。

1週間前のリハーサルの後、短時間でしっかりと仕上げをして、どのクラスも格段によくなりました。来年は、以前のように全校で行えるといいですね。他の学年の合唱を聴くことができ、学校全体が盛り上がります。皆さんの成長した歌声を楽しみにしています。

合唱コンクールの様子は三国中ホームページで公開していますのでそちらも御覧ください。

【1組 COSMOS】



【2組 心の瞳】



### 合唱コンクールの結果

最優秀賞・・・1組

優秀賞・・・5組



【3組 旅立ちの時  
～Asian Dream Song～】



【4組 この星に生まれて】



【5組 空は今】



【6組 HEIWAの鐘】



## 命は自分だけのものじゃない・・・

10月20日（水）6限目、本校体育館において、親子道徳を開催しました。茂 幸雄さんを講師として招いて、命の尊さに関する講演をしていただきました。また、その講演と併せて、5限目には各クラスで道徳の授業を行いました。

5限目の道徳の授業を通して、命の大切さについて学びました。特に、「いつか終わりがくる命」「ずっとつながっている命」「今ここにある私の命」の3つの視点から考え、皆の意見を共有しました。

6限目の講演会では、茂さんの行っている活動について知り、自ら命を絶つ人への対応や茂さんの命に対する思いを聴きました。

これらの授業が、生徒一人一人のこれからの生き方の参考になれば幸いです。

【授業の様子】



【講演会の様子】



【生徒の感想より】

- ・人は死にたいのではなくて、今ある環境から逃げたいのかなと思いました。自分がそんな環境をつくらないようにしたいです。
- ・自殺は自分だけでなく周りの人に迷惑がかかるということを知りました。苦しいときは周りの人に相談しないといけないなあと思いました。
- ・「死にたい」と思うことは「助けてほしい」ということなんだと初めて知りました。友達や家族が困っていたら悩み事を聞きたいと思いました。
- ・今ここにある命を大切に、一日一日を大切に生きようと思います。